

Rhein-Zeitung

Dienstag, 20.06.2017

Gemeinsam gefeiert und gelacht



Kottenheim. Auch in diesem Jahr machten sich die Senioren der Villa Toscana in Kottenheim samt Betreuungsteam auf zum „Kirmeskommers“ im Gasthaus „Zum heißen Stein“. Bei Kaffee und Kuchen und einem Eis wurde gefeiert und gelacht, und die vielen frohen Eindrücke sorgten für ein nachhaltiges Glücksgefühl bei den Bewohnern und Tagesgästen. Auch der Kirmesplatz mit seinen Fahrgeschäften und Buden war Anlaufstelle, und ein kühles Bierchen wurde gerne getrunken. Dank der liebevollen Unterstützung einiger ehrenamtlicher Helferinnen aus Kottenheim konnte eine große Gruppe Senioren zur Kirmes begleitet werden. Nähere Informationen zur Villa Toscana gibt es im Internet unter www.projekt-3.de

Foto: Villa Toscana